

ABSTRAK

Nama : Nova Riza
Program Studi : Kesehatan Masyarakat
Judul : Evaluasi Manajemen Pada Program UKS di SDN 003
Senapelan Pekanbaru Tahun 2017

Anak usia sekolah merupakan sasaran yang strategis untuk pelaksanaan program kesehatan, selain jumlahnya yang besar, mereka juga merupakan sasaran yang mudah dijangkau karena terorganisir dengan baik. Pada tahun 2015, cakupan SD yang melaksanakan penjangkauan kesehatan untuk siswa kelas satu di Provinsi Riau sebesar 82% dan hanya mengalami peningkatan 1% dari tahun sebelumnya yaitu sebesar 81%. Kecamatan Senapelan merupakan salah satu kecamatan di Pekanbaru dan memiliki cakupan UKS sebanyak 16 Sekolah. SDN 003 Senapelan merupakan salah satu sekolah yang berada di cakupan penjangkauan UKS Puskesmas Senapelan. Tujuan umum penelitian ini adalah untuk mengevaluasi manajemen program UKS di SDN 003 Senapelan Kota Pekanbaru. Penelitian ini menggunakan metode deskriptif dengan pendekatan kualitatif. Informan pada penelitian ini adalah guru yang bertugas di UKS/ Pembina UKS dan penanggung jawab UKS Puskesmas Senapelan, kepala sekolah, 1 orang guru dan 1 orang wali murid. Berdasarkan hasil penelitian didapatkan bahwa SDN 003 Senapelan tidak memiliki perencanaan khusus untuk program UKS yang akan dilakukan dan dapat dilihat dari tidak ada dokumen perencanaan khusus dari sekolah. SDN 003 Senapelan memiliki struktur organisasi namun tidak ada pelaksana dalam menjalankan kegiatan program UKS. Selain itu Kepala Sekolah SDN 003 Senapelan Pekanbaru belum memiliki sistem *reward* dan *punishment* untuk bagi para guru dalam program UKS. Pengawasan mengenai kegiatan program UKS di SDN 003 Senapelan Kota Pekanbaru tidak dilaksanakan. Saran yaitu perlunya pembuatan perencanaan program UKS, menunjuk pelaksana dalam struktur organisasi, penggerakan yang lebih baik dari Puskesmas dan Kepala Sekolah serta diperlukan pengawasan dan evaluasi.

Kata Kunci : program uks, evaluasi manajemen, anak usia sekolah

xvi+106 halaman;2 gambar+4 tabel

Pustaka : 33 (2001 – 2017)